



Proponen ampliar a 6 los debates a la Presidencia



Gerardo Cuesta

ROBERTO MELÉNDEZ S.

De acuerdo con la oposición, opinión que es compartida por buena parte de la sociedad, **los debates entre los aspirantes a la Presidencia de la República deberían ampliarse a seis y no solamente tres como se tiene previsto**, los que se estima no son suficientes para conocer a fondo el sentir, propuestas y aspiraciones de quien habrá de suceder en la Primera Magistratura del país a **Andrés Manuel López Obrador**, quien en repetidas ocasiones ha afirmado que **una vez concluida su misión radicará de manera definitiva en su rancho de Palenque, Chiapas, donde curiosamente hay una estación del Tren Maya**. Por el momento, los debates entre **Claudia Sheinbaum Pardo, Xóchitl Gálvez Ruiz y Jorge Álvarez Máynez** están previstos para el 7 y 28 de abril y 19 de mayo. La abanderada de Morena está conforme que únicamente se realicen los mismos, pero su opositora principal, la hidalguense **Gálvez Ruiz**, considera que **es necesario duplicarlos**, lo que permitiría conocer más a fondo los proyectos y, sobre todo, saber perfectamente la trayectoria de los candidatos, hechos que fueron comentados en el noticiario estelar de **unomásuno, Cambiando de Tema Noticias**, por los periodistas **Gerardo Cuesta, Raúl Ruiz Venegas y José Luis "El Mago" Sustaita**, quienes destacaron que **Xóchitl** se reunió con el embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, quien también ha acompañado a tres congresistas republicanos a Palacio Nacional, donde se entrevistaron con el presidente **López Obrador**, con quien seguramente abordaron la problemática migratoria, la que afecta a ambas naciones. Bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kawi**, los comunicadores, acompañados de **Susy**, quien se estima dará a conocer el estado del clima, destacaron que debido a las obras que realizan las autoridades capitalinas en la **Línea Uno del STC-Metro**, decenas de establecimientos comerciales de la afamada **Glorieta de los**



José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias

Insurgentes, están a punto de quebrar, si no es que ya lo hicieron, debido al cierre de esta importante estación.

Hasta el momento no se tiene una fecha fija para concluir los trabajos de remodelación, pero al igual que en la etapa anterior, podría ser más de un año, lo que tiene más que mortificados a miles de estudiantes, amas de casa y trabajadores que tradicionalmente empleaban esa vía de comunicación, la que fue inaugurada hace más de medio siglo.

El apoyo que dan camiones de la RTP no es suficiente para atender la demanda, además de duplicar el tiempo de recorrido. **Cambiando de Tema**, los conductores felicitaron a **Sasha Montenegro** por sus 78 años de vida, los que en nada, o casi nada, han disminuido su belleza. La artista cuida de sus dos descendientes y se afirma que vive feliz con ellos. De igual manera, reportaron que la residencia que en Ciudad Juárez tenía **Juan Gabriel** pasará a ser un museo en su honor.

El inmueble, de extraordinaria belleza, guarda muchos secretos y misterios, algunos de ellos revelados, como **el de que si las luces de la fuente colocada en jardín estaban encendidas era señal de que el cantautor estaba en casa.**

Cambiando de Tema, los comunicadores y **Susy**, por enésima ocasión, hicieron un llamado a la comunidad en general para que tomen conciencia de que la **Covid** de nueva cuenta hace estragos y no olviden protegerse de

la misma, usando cubrebocas, lavándose las manos con agua y jabón, manteniendo la sana distancia y, sobre todo, vacunándose. Por cierto, **se cuestionaron, dónde estará el doctor Hugo López-Gatell, experto en estos menesteres.**

En otro **Cambiando de Tema**, los periodistas estimaron que **los apoyos que el gobierno federal hace a los adultos mayores, estudiantes, madres solteras, niños y niñas, entre otros, son positivos**, pero ya muchas familias lo han tomado como "deporte" y cuentan hasta con una decena de esos beneficios, por lo que se han olvidado de trabajar, mientras que millones de trabajadores pagan rigurosamente sus impuestos.

Muchas gracias, y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema**. Sea feliz, pero sobre todo cuide su salud.

